

Podemos, dudas y sospechas

Escrito por tucapital.es - 18/02/2015 10:30

Francesc de Carreras: “No escribo sobre Podemos porque todavía no sé muy bien lo que es Podemos, solo tengo dudas y sospechas”.

Empezó siendo una tendencia radical segregada de IU y vinculada al nuevo populismo de izquierdas latinoamericano, algo bastante extravagante en Europa. Después, tras el verano, dijeron iniciar un súbito giro al centro político que, si no estoy errado, solo se ha concretado en un programa económico preparado por dos economistas no precisamente centristas. Acerca de todo lo demás —instituciones, bienestar, organización territorial— aún no hay noticias. ¿No es muy extraña esta indefinición? ¿Cuál es su modelo?

Fuente: http://politica.elpais.com/politica/2015/02/17/actualidad/1424202131_920602.html

=====

Re: Podemos, dudas y sospechas

Escrito por Gil - 18/02/2015 10:43

Son como una veleta, según sople el viento, el fin es gobernar, no les importa estar mas o menos a la izquierda o mas o menos al centro, si tienen que decir que no pagaran la deuda lo dicen y si tienen que rectificar y decir que se re negociara, pues también lo dice y como esto todo. Pero bueno, es lo mismo que hacen todos los partido.

Saludos.

=====

Re: Podemos, dudas y sospechas

Escrito por tucapital.es - 19/02/2015 10:45

Pero la incertidumbre genera tensiones y las tensiones no son buenas para la economía que al fin y al cabo nos importa a todos los ciudadanos y de todos los colores.

=====

Re: Podemos, dudas y sospechas

Escrito por javi.c - 19/02/2015 15:50

Está claro que de derechas (ironia) .

Que a estas alturas después de tratarlos de lo que lo que los han tratado , vengán con incertidumbres es para matarlos.

¿ A dónde situarías, del arco político al PP? Pues en el lado contrario estaría Podemos ,a si de fácil.

Saludos.

=====

Re: Podemos, dudas y sospechas

Escrito por juanmanuc - 19/02/2015 17:23

Javi si sabes seguro que se les esta tratando o tachando de lo que no son, es tu sabes bien lo que son. Te agradecería que lo explicaras. Porque lo minimo que esta ndemostrando que son como bien dice Gil, es veletas que son capaces de todo con tal de conseguir el poder, y eso no es bueno para los ciudadanos desde luego.

Salu2.

=====

Re: Podemos, dudas y sospechas

Escrito por PUSETE75 - 19/02/2015 18:12

podemos, si, son dudas, sospechas, son una especie de canteranos que no sabemos como nos van a salir,,,,,y el PPSPE, tambien son dudas y sospechas? o más bien son CERTIDUMBRES Y ACUSADOS?...en fin, sigamos dándole a la burra trigo....

=====

Re: Podemos, dudas y sospechas

Escrito por javi.c - 19/02/2015 22:51

juanmanuc escribió:

Javi si sabes seguro que se les esta tratando o tachando de lo que no son, es tu sabes bien lo que son. Te agradecería que lo explicaras.

YO creo que lo he dejado claro en mi anterior mensaje.

¿ A dónde situarías, del arco político al, PP? Pues en el lado contrario estaría Podemos ,a si de fácil

A ver si al final; tampoco vais a saver a donde situar al PP

juanmanuc escribió:Porque lo minimo que esta ndemostrando que son como bien dice Gil, es veletas que son capaces de todo con tal de conseguir el poder, y eso no es bueno para los ciudadanos desde luego.

Salu2.

Pues menos mal que son estos. los que están dispuestos, a lo que sea para conseguir el poder.

Veletas hay tantas, o si no que se lo pregunten a unos que ganaron las elecciones prometiendo unas cosas y cuando estuvieron en el poder, hicieron todo lo contrario.

Saludos

=====

Re: Podemos, dudas y sospechas

Escrito por tucapital.es - 20/02/2015 09:58

Pero qué más da el arco político de PPSOE, estamos como obsesionados con ellos... Supongamos que somos capaces de descartarlo, que no existen.

Y centremos nuestro interés en Podemos, que van a ganar las elecciones y que gobernarán España. ¿Qué van a hacer por nosotros? ¿Cómo nos afectará económicamente? que es lo que creo que a todos lo que más nos importa.

De momento, tengo más dudas que respuestas;

Salu2.

=====

Re: Podemos, dudas y sospechas

Escrito por Gil - 20/02/2015 13:07

Lo que me fastidia es que todos los políticos dicen hoy lo que les interesa y luego hacen lo contrario y donde dije digo ahora digo Diego.

Yo no pretendo defender a ningún partido y por supuesto no tengo nada en contra de Podemos, pero el PP, PSOE no merecen ninguna credibilidad, a estos 2 partidos podríamos sumar algunos mas que tienen casi la misma credibilidad.

Saludos.

=====

Re: Podemos, dudas y sospechas

Escrito por juanmanuc - 20/02/2015 14:48

tucapital.es escribió:

Pero qué más da el arco político de PPSOE, estamos como obsesionados con ellos... Supongamos que somos capaces de descartarlo, que no existen.

Y centremos nuestro interés en Podemos, que van a ganar las elecciones y que gobernarán España.

¿Qué van a hacer por nosotros? ¿Cómo nos afectará económicamente? que es lo que creo que a todos lo que más nos importa.

De momento, tengo más dudas que respuestas;

Salu2.

Javi:

me dispona a responder, pero ya lo ha dicho tucapi, y no se puede decir mas claro.

Eso dejando a un lado lo mas irrelevante y es que el PP no es el polo opuesto de Podemos, y es solo mi opinión, pero puestos a situarlos, Podemos es el polo extremo radical izquierdo marxista leninista Trosquista Venezolano Iraní Chavista Castrista Populista Retrogrado y todo lo que conlleva eso, por mucho que ahora quieran dulcificar su medicina experimental revienta democracias occidentales para que traguemos con ello como idiotas.

Y Creo que los que en adelante lleguen a votar a podemos una vez podemos ya ha destapado y mostrado su verdadera filosofía política, es que o vivirán en la luna de Valencia, muy engañados porque les han vendido la moto que no es tal o les da igual todo, que para eso mejor que no voten, o algo peor que prefiero no calificar por no herir la susceptibilidad de nadie que como tu honestamente crea que podemos es una posible solución de algo.

Salu2.

=====

Re: Podemos, dudas y sospechas

Escrito por juanmanuc - 20/02/2015 15:24

Gil escribió:

Lo que me fastidia es que todos los políticos dicen hoy lo que les interesa y luego hacen lo contrario y donde dije digo ahora digo Diego.

Yo no pretendo defender a ningún partido y por supuesto no tengo nada en contra de Podemos, pero el PP, PSOE no merecen ninguna credibilidad, a estos 2 partidos podríamos sumar algunos mas que tienen casi la misma credibilidad.

Saludos.

Básicamente hay dos posibles explicaciones al hecho irrefutable de que los políticos dicen hoy pepe y mañana hagan Juan:

1) Que son unos cerdos cínicos cabrones irresponsables e incluso chorizos que van a su bola y únicamente piensan en su propio beneficio y el de su partido por conveniencia propia en segundo lugar.

2) Que una vez en el poder, las circunstancias en ciertas ocasiones les obligan a tomar medidas

antipopulares, en contra de lo que habían propmetido.

Yo me quedo con la segunda opción y no porque opine que son todos gente por lo menos honesta, ya que en el seno de los partidos es evidente que hay bastante gente corrupta que encaja de lleno con la primera opción, pero también hay mas gente honesta que quiere hacer bien su trabajo por encima de casi todo y si en un tema en concreto o momento dado no se les obstaculiza de manera insalvable.

Ante la corrupción y el incumplir, el puedo "prometer y prometo, que ya veremos luego", todos los partidos son iguales, tanto los de siempre como los nuevos, porque están condicionados por igual por su naturaleza humana y no hay buenos ni malos como en las películas del oeste, o mejor dicho si los hay pero no en comparación partido a partido en la globalidad de cada uno de ellos. Por tanto volviendo a Podemos, el hecho de que no hayan gobernado antes no debería condicionar ningún voto a su favor, porque son igual de honestos y también corruptos que el resto de los partidos por la condición de su naturaleza humana que todos tenemos, y por tanto si hay algo bueno que prometieron que cuando llegasen al poder se les obstaculizase, incumplirían igual que el resto lo hizo antes, pero a diferencia del resto ellos son chavistas reconocidos y teóricos de facultad, y no hay nada mas alejado a la realidad que un teórico y más si comparten las ideas de un trastornado mental como lo fué Chaves y encima lo publican a los cuatro vientos en lugar de ocultarlo avergonzándose de ello. Y eso es mayor razón objetiva para no votarles por la cuenta que nos trae a todos, ya que tenemos ejemplos prácticos de los estragos que hacen ese tipo de políticas en los países a los que acceden al poder y como consecuencia a subyugar..

Salu2.

Re: Podemos, dudas y sospechas

Escrito por javi.c - 20/02/2015 18:44

tucapital.es escribió:

Pero qué más da el arco político de PPSOE, estamos como obsesionados con ellos... Supongamos que somos capaces de descartarlo, que no existen.

Y centremos nuestro interés en Podemos, que van a ganar las elecciones y que gobernarán España. ¿Qué van a hacer por nosotros? ¿Cómo nos afectará económicamente? que es lo que creo que a todos lo que más nos importa.

De momento, tengo más dudas que respuestas;

Salu2.

Joder que mas da el arco político del PPSOE , pero no perdéis comba en poner un post que cita un artículo que trata precisamente de eso y pone al partido que puede presentar una oposición al bipartidismo, tratándoles de populistas. Izquierdosos etc.Y esta vez han sido muy suaves . y luego de propina me dices lo de las incertidumbres, como si en el panorama político Español hubiera algún partido que nos ofreciera unas certidumbres sin lugar a dudas.

Supongo que lo de que vas a votar en blanco ,sera por las certidumbres tan marcadas que te ofrecen los demas partido no?

¿que partido te ofrece certidumbres? me gustaria saberlo, por curiosidad mas que otra cosa.

Saludos

=====

Re: Podemos, dudas y sospechas

Escrito por javi.c - 20/02/2015 19:44

juanmanuc escribió:

Javi:

me dispona a responder, pero ya lo ha dicho tucapi, y no se puede decir mas claro.

Eso dejando a un lado lo mas irrelevante y es que el PP no es el polo opuesto de Podemos, y es solo mi opinión, pero puestos a situarlos, Podemos es el polo extremo radical izquierdo marxista leninista Trosquista Venezolano Iraní Chavista Castrista Populista Retrogrado y todo lo que conlleva eso, por mucho que ahora quieran dulcificar su medicina experimental revienta democracias occidentales para que traguemos con ello como idiotas.

Me da que , para ti todos los partidos de izquierdas son de extrema izquierda y si tienen posibilidades de quitar la mayoría absoluta al PP todavía más (que las va ganar el PP otra vez, pero no como les gustaría).

Para mí el PP es de derechas a centro derecha, aun que recogen votos de la extrema derecha, ya que estos no tienen un partido representativo que puedan hacer algo considerable en las elecciones, por eso he dicho lo que dicho, que en el lado contrario estaría podemos .

Por que para mi Podemos es de izquierdas a centro izquierdas a un que también recogen votos de la extrema izquierda por el mismo motivo.

juanmanuc escribió:

Y Creo que los que en adelante lleguen a votar a podemos una vez podemos ya ha destapado y mostrado su verdadera filosofia política, es que o vivirán en la luna de Valencia, muy engañados porque les han vendido la moto que no es tal o les da igual todo, que para eso mejor que no voten, o algo peor que prefiero no calificar por no herir la susceptibilidad de nadie que como tu honestamente crea que podemos es una posible solución de algo.

Salu2.

Pues puede ser que nos equivoquemos, pero también nos equivoquemos con los anteriores y también con los anteriores de los anteriores, me parece que desde que desapareció UCD nos hemos ido turnando en las equivocaciones.

Y volverse a equivocarse con los mismos ya me parece demasiado y si me vuelvo a equivocar quiero que sea con alguien nuevo. Por que las políticas de los otros ya me las conozco y para la mayoría de los ciudadanos ,no ha traído poco de bueno.

Si nos equivocamos con estos, pues unos mas con los que nos hemos equivocado, a las próximas otro, tampoco me creo que conviertan esto en una dictadura aparte de que no me creo tal argumentación ,sencillamente creo que nuestra democracia esta mas blindada que los países que se suelen citar como referencia y que la unión Europea, la ONU , la OTAN no permitiría tal cosa.

Y que esto sencillamente se gasta, para desgastarlos e impedir en lo posible que se los vote , basándose en algo tan básico como el miedo . Y votos que no tienen ellos ,beneficia al resto y principalmente al PPSOE.A un que UPYD también está que trina porque según el CIS mas de un tercio de sus votantes se pasara a podemos.

Conclusión- UPYD según el CIS tiene aproximadamente 3.850.000 votantes entre despistados y de extrema izquierda ¿o serán todos despistados?.

Saludos

=====

Re: Podemos, dudas y sospechas

Escrito por tucapital.es - 21/02/2015 07:09

javi.c escribió:

tucapital.es escribió:

Pero qué más da el arco político de PPSOE, estamos como obsesionados con ellos... Supongamos que somos capaces de descartarlo, que no existen.

Y centremos nuestro interés en Podemos, que van a ganar las elecciones y que gobernarán España. ¿Qué van a hacer por nosotros? ¿Cómo nos afectará económicamente? que es lo que creo que a todos lo que más nos importa.

De momento, tengo más dudas que respuestas;

Salu2.

Joder que mas da el arco político del PPSOE , pero no perdéis comba en poner un post que cita un articulo que trata precisamente de eso y pone al partido que puede presentar una oposición al bipartidismo, tratándoles de populistas. Izquierdosos etc.Y esta vez han sido muy suaves . y luego de propina me dices lo de las incertidumbres, como si en el panorama político Español hubiera algún partido que nos ofreciera unas certidumbres sin lugar a dudas.

Supongo que lo de que vas a votar en blanco ,sera por las certidumbres tan marcadas que te ofrecen los demas partido no?

¿que partido te ofrece certidumbres? me gustaria saberlo, por curiosidad mas que otra cosa.

Saludos

Intentemos pensar... quizás si no nos conformamos con Podemos, podemos conseguir algo mejor, al

menos criticarlo y no aceptar todo lo que nos venden, quizás mejore (que es lo que estoy haciendo).

¿Incertidumbre? sólo has de mirar a Grecia del último mes. Mucha certidumbre no ha habido, en cambio con el anterior gobierno: no había tanta fuga de capitales, no se hablaba de un posible corralito, etc etc;

En nuestra casa, desde luego sabemos que los de siempre nos seguirán vendiendo la mierda de siempre, pero qué venden los nuevos. Yo aún no tengo respuesta a esa pregunta y como es lógico me genera incertidumbre.

Salu2.

=====

Re: Podemos, dudas y sospechas

Escrito por juanmanuc - 21/02/2015 22:19

javi.c escribió:

juanmanuc escribió:

Javi:

me dispona a responder, pero ya lo ha dicho tucapi, y no se puede decir mas claro.

Eso dejando a un lado lo mas irrelevante y es que el PP no es el polo opuesto de Podemos, y es solo mi opinión, pero puestos a situarlos, Podemos es el polo extremo radical izquierdo marxista leninista Trosquista Venezolano Iraní Chavista Castrista Populista Retrogrado y todo lo que conlleva eso, por mucho que ahora quieran dulcificar su medicina experimental revienta democracias occidentales para que traguemos con ello como idiotas.

Me da que , para ti todos los partidos de izquierdas son de extrema izquierda y si tienen posibilidades de quitar la mayoría absoluta al PP todavía más (que las va ganar el PP otra vez, pero no como les gustaría).

Para mí el PP es de derechas a centro derecha, aun que recogen votos de la extrema derecha, ya que estos no tienen un partido representativo que puedan hacer algo considerable en las elecciones, por eso he dicho lo que dicho, que en el lado contrario estaría podemos .

Por que para mi Podemos es de izquierdas a centro izquierdas a un que también recogen votos de la extrema izquierda por el mismo motivo.

juanmanuc escribió:

Y Creo que los que en adelante lleguen a votar a podemos una vez podemos ya ha destapado y mostrado su verdadera filosofía política, es que o vivirán en la luna de Valencia, muy engañados porque les han vendido la moto que no es tal o les da igual todo, que para eso mejor que no voten, o algo peor que prefiero no calificar por no herir la susceptibilidad de nadie que como tu honestamente

crea que podemos es una posible solución de algo.

Salu2.

Pues puede ser que nos equivoquemos, pero también nos equivoquemos con los anteriores y también con los anteriores de los anteriores, me parece que desde que desapareció UCD nos hemos ido turnando en las equivocaciones.

Y volverse a equivocarse con los mismos ya me parece demasiado y si me vuelvo a equivocar quiero que sea con alguien nuevo. Por que las políticas de los otros ya me las conozco y para la mayoría de los ciudadanos ,no ha traído poco de bueno.

Si nos equivocamos con estos, pues unos mas con los que nos hemos equivocado, a las próximas otro, tampoco me creo que conviertan esto en una dictadura aparte de que no me creo tal argumentación ,sencillamente creo que nuestra democracia esta mas blindada que los países que se suelen citar como referencia y que la unión Europea, la ONU , la OTAN no permitiría tal cosa.

Y que esto sencillamente se gasta, para desgastarlos e impedir en lo posible que se los vote , basándose en algo tan básico como el miedo . Y votos que no tienen ellos ,beneficia al resto y principalmente al PPSOE.A un que UPYD también está que trina porque según el CIS mas de un tercio de sus votantes se pasara a podemos.

Conclusión- UPYD según el CIS tiene aproximadamente 3.850.000 votantes entre despistados y de extrema izquierda ¿o serán todos despistados?.

Saludos

Comentarte que aunque no me gusta calificar a los partidos, porque he visto partidos de izquierdas hacer ciertas`politicas que son de derechas y viceversa tambien.

Pero tengo muy claro lo que es un partido con tendencia social demócrata y lo que es un partido extremista y ramplon de izquierdas obsoletas.

Lo primero es el PSOE lo segundo es Podemos que ya es obsoleto antes de empenzar.

No puedes decir que Podemos es de izquierda moderada, si lo fuese tambien lo habria sido Lenin cuya bandera han enarbolado reiteradamente, ahora ya no lo hacen porque se acercan las elecciones, y son extremistas pero no tontos.

Salu2.

=====

Re: Podemos, dudas y sospechas

Escrito por javi.c - 22/02/2015 00:18

juanmanuc escribió:

Comentarte que aunque no me gusta calificar a los partidos, porque he visto partidos de izquierdas hacer ciertas políticas que son de derechas y viceversa también.

Pero tengo muy claro lo que es un partido con tendencia social demócrata y lo que es un partido extremista y ramplon de izquierdas obsoletas.

Eso eso es tu opinión no la mía, para mí los que están obsoletos son el PP, ya se han encargado ellos de demostrarlo pero que muy bien demostrado. Y al PSOE no lo nombro porque ya están como en el olvido.

juanmanuc escribió:

Lo primero es el PSOE lo segundo es Podemos que ya es obsoleto antes de empezar.

De verdad que la única diferencia que veo entre el PP y el PSOE es que este último se frena un poco en lo social en el resto de políticas que poco se van uno de otro. y en sus comienzos es muy posible que fuera de izquierdas, hoy en día diría que de centro derecha a centro y poco más.

juanmanuc escribió:

No puedes decir que Podemos es de izquierda moderada, si lo fuese también lo habría sido Lenin cuya bandera han enarbolado reiteradamente, ahora ya no lo hacen porque se acercan las elecciones, y son extremistas pero no tontos

Salu2.

Otra vez con cosas de estas, joder la mayoría de la gente que hoy en día está en algún partido de izquierdas, empezaron en la juventudes de izquierda unida o alguno de los partidos que se fusionaron e incluso algunos socialistas

Y en las juventudes se hacen tonterías tanto los de izquierdas como los de derechas, y si busca veras videos de Felipe Gonzales otros dirigentes de PSOE lo veras cantando la internacional cogidito de la mano con los líderes de los sindicatos, o abrazando a Fidel castro o paseando con el .por Madrid o lo mas fuerte que esto lo sabe poca gente militando en la falange cantando el cara el sol con camisa azul y brazo en alto.

Y que paso cuando gobernó, pues na de na .NI radical. ni de extrema, ni dictadura, ni na de na

Lo mismo en el caso del PP, de sus juventudes e incluso cargos del partido, que no te pongo ejemplos por eso que dicen de las comparaciones pero el que tenga ganas puede buscar que encontrara bastante. Es mas fue funda por un ministro del franquismo o sea que si nos ponemos a comparar

Saludos

=====

Re: Podemos, dudas y sospechas

Escrito por javi.c - 22/02/2015 14:03

Vuelvo a repetir por que me se perdio parte del mensaje,

juanmanuc escribió:

Comentarte que aunque no me gusta calificar a los partidos, porque he visto partidos de izquierdas hacer ciertas políticas que son de derechas y viceversa tambien.

Pero tengo muy claro lo que es un partido con tendencia social demócrata y lo que es un partido extremista y ramplon de izquierdas obsoletas.

Eso eso es tu opinion no la mia , para mi los que estan obsoletos son el PP , ya se han encargado ellos de demostrarlo pero que muy bien demostrado.Y al SOE no lo nombro porque ya estan como en el olvido.

juanmanuc escribió:

Lo primero es el PSOE lo segundo es Podemos que ya es obsoleto antes de empenzar.

De verdad que la única diferencia que veo entre el PP y el PSOE es que este último se frena un poco en lo social en el resto de políticas que poco se van uno de otro . y en sus comienzos es muy posible que fuera de izquierdas ,hoy en día diría que de centro derecha a centro y poco más.

juanmanuc escribió:

No puedes decir que Podemos es de izquierda moderada, si lo fuese tambien lo habria sido Lenin cuya bandera han enarbolado reiteradamente, ahora ya no lo hacen porque se acercan las elecciones, y son extremistas pero no tontos

Salu2.

Otra vez con cosas de estas ,joder la mayoría de la gente que hoy en día esta en algún partido de izquierdas, empezaron en la juventudes de izquierda unida o alguno de los partidos que se fusionaron .incluso algunos socialistas tambien militaron en juventudes de izquierdas o organizaciones extremistas.

Y en las juventudes se hacen tonterías tanto los de izquierdas como los de derechas, y si busca veras videos de Felipe Gonzales otros dirigentes de PSOE lo veras cantando la internacional cogidito de la mano con los lideres de los sindicatos , o abrazando a Fidel castro o paseando con el .por Madrid o lo mas fuerte que esto lo sabe poca gente militando en la falange cantando el cara el sol con camisa azul y brazo en alto.

Y que paso cuando gobernó , pues na de na .NI radical. ni de extrema , ni dictadura ,ni na de na

Lo mismo en del caso del PP , de sus juventudes e incluso cargos del partido , que no te pongo ejemplos por eso que dicen de las comparaciones pero el que tenga ganas puede buscar que encontrara bastante . Es mas fue funda por un ministro del franquismo o sea que si nos ponemos a comparar Por esa regla de tres que tu planteas el PP tambien seria de extrema derecha o franquista y sin embargo no lo es,a un que algunos de sus miembros simpaticen con esta ideologia o desciendan de familias con cargos en la dictadura .

También hay que recordar que a diferencia de las otras formaciones políticas Podemos funciona de forma asamblearia y de empoderamiento popular. Cualquier decisión es expuesta previamente a votación en la que cualquiera puede intervenir en un medio tan sencillo como internet.

Dudo que las bases apoyaran por mayoría políticas extremas, de hecho el lenguaje de podemos se está adecuando más a la realidad de sus bases, que al origen de sus dirigentes que también fueron elegidos por votación.

Saludos

=====

Re: Podemos, dudas y sospechas

Escrito por juanmanuc - 23/02/2015 20:52

Si Podemos gana. Ojalá Javi que no te equivoques por la cuenta que nos trae a todos.

Estamos de acuerdo en que es probable un panorama en el que encontemos al PP como primera fuerza, pero posiblemente sin mayoría absoluta, a un Podemos como segunda fuerza y a un prácticamente defenestrado PSOE. Ese panorama se presta a alizas que dependiendo de terceros cuartos y quintos plantea varias incertidumbres imposibles de resolver en este momento para ese hipótesis de situación.

Yo ses que prefiero un millón de veces al PSOE que como segunda fuerza que regule el juego que no un podemos que no se sabe como respira.

Lo de las lucuras de juventud que dices son aceptables, todos las hemos hecho y/o participado en ellas, pero me temo que estos de Podemos van mas allá de las locuras de juventud, para llegar a experimentar sus locuras en la práctica.

Estamos de acuerdo que si hacemos prevalecer nuestro sentido común, ese que en todos nostros teóricamente habita, una cosa somos cuando hacemos locuras juveniles, en cuestiones vanales o intrascendentales aunque incluso ya no seamos tan jóvenes, y otra distinta hacer locuras cuando nos enfrentamos seriamente ante la realidad pura y dura. Pero todos hemos conocido gente que a pesar de que teóricamente tenían muchisimo sentido común, la han cagado ante la realidad pura y dura cuando más se necesitaba de ellos una postura seria y acorde con las circunstancias a las que se enfrentaban en un momento crucial, por eso, ya resulte ser un "Podemos" cuya primera letra sea la P de Perfidos o de Putrefactos, o resulte ser el que su primera letra sustituya esa P, por la J de Juventud, el resultado a la vista está de lo que prometen no da otra opción, ya que dado que no manifiestan ningún tipo de

pudor en prometer cuestiones que no son deseables salvo para los que cometen su mismo error, tiene pinta de ser igual de jodido para nosotros que el partido empiece con P o con J...

A pesar de todo, si es cierto que se van moderando han pasado de decir que idolatran a gobiernos como el Venezuale, a decir que condenan cualquier clase de opresión y de terrorismo estatala en el mundo, lo cual no deja de ser una contradicción, que si les preguntas particularmente que si condenan a Venezuela nunca obtendrás un si, sino que sacarán la frase que tienen consignada de condena. y eso acojooooooooooooooooonaaaaaaaaaaaaa mucho...

Han pasado de decir que no hay que devolver la deuda a decir que hay que renegociarla pero cuando les preguntas sobre la postura inicial del gobierno de Grécia de no devolver su deuda (digo la postura oficial otra cosa es que no se puedan mantener en sus trece), nunca te dirán que están en contra de la negativa de Grécia.

Les hemos oido decir que condenan a cualquier organización que practique el terrorismo para tartar de lograr sus fines, pero cuando les piden que digan publicamente que ETA es una organización "Asesina" nunca lo afirman categóricamente de ese modo, sino que recuren a repetir la frasecita de condena generalizada, con la que se contradicen.

Les hemos visto reunidos con los partidos mal llamados nacionalistas, partidos independentistas, para decirles que apollarán sus políticas separatistas, pero cuando les preguntas si creen en la unidad de España, buscan cualquier evasiva antes de decir simplemete si.

Si eso es su maximo de moderación preelecoral espera si alcanzan cuota de poder.

Que mieeeeeeedooooo me dan los teoricos de la politica tratando de llevar teorias a la práctica, eso ya lo hizo el idolatrado por podemos, Lenin.

La ciencia cuando pretende poner en práctica una nueva teoria, primero la experimenta con ratas de laboratorio, luego pasa a la fase 1 con humanos, en al que se exerimenta con un mínimo grupo escogido y super-reducdo y solo en base a comprobar la seguridad, en la fase 2, varios años despues se aumente ese grupo de cara a continuar verificado la fiabilidad y la seguridad, varios años despues entra la fase tres en la que aumenta y se diversifica el numero de sujetos expuestos a la exprimentación y en al que se evalua ademas de la seguridad la utilidad final práctica de lo que se está experimentando.

Esos procesos si no se realizasen de esta forma podrían causar daños irreversibles, y muchas experimentaciones aaban en la basura despues de mas de una decena de años de pruebas con ellos, y en fase tres.

El problema es que Ciencias Políticas, tiende de lo primero el nombre, e históricamente los políticos llevan experimentando directamante con humanos y globalmete sus políticas con todos nosotros desde eque el mundo es mundo, y asi se han provcado hasta guerras tratand de defender ideales indemostrables tanto por unos bandos como por otros. O se ha hundido la economia global de un país devaluando la su moneda hasta el punto que hasta para comer hay problemas, y no hablamos de una cuestión que puedan resolver organizaciones como cáritas, sini situaciones alarmantemente generalizadas en paises donde solo lo s políticos y los que les apoyan viven bien.

No señor no me gusta Podemos y mas razón porque son teóricos letrados de la política sin técnica ni

ciencia alguna, adoctrinados en el sectarismos de la extrema izquierda por maestros y catedráticos con una visión parcial de la política y letrados fuera del método científico, en una universidad que es totalmente parcial y sectaria en la actualidad, debido al gueto que han creado, esta es la realidad y lo digo con conocimiento de causa.

Este tipo de formaciones de visión parcial de la política demuestran que el método de lavado de cerebro Trotskista existe en nuestros días y más concretamente en la facultad de ciencias políticas y no ciencias de la Complutense de Madrid, dirigida por extremistas y con resultados extremos, como el de Podemos.

Salu2.

=====